

Massnahmen der Gemeinde Sarnen gegen eine Strommangellage

Die Gefahr einer Mangellage im Februar/März 2023 ist immer noch da. Damit diese Situation gar nicht erst eintritt, sind wir alle gefordert Strom zu sparen.

Auch die Gemeinde Sarnen und ihre Mitarbeitenden werden ein Zeichen setzen und folgende Massnahmen ergreifen:

- wo nicht bereits umgesetzt, werden nicht notwendige Lichter gelöscht sowie Verbraucher bei Standbybetrieb vom Netz getrennt
- wo technisch und betrieblich möglich, werden Heizungen und Lüftungen auf ein Minimum reduziert
- die Gemeinde Sarnen verzichtet bis auf zwei Ausnahmen im Dorfkern auf sämtliche Weihnachtsbeleuchtung
- wo nicht sicherheitsrelevant und technisch möglich, werden die Strassenbeleuchtungen nach 22.00 Uhr abgeschaltet

Einwohnergemeinderat Sarnen



Verbindungsschalter zur Steckdosenleiste zum bequemen Ein- und Ausschalten des Standby-Modus aller angeschlossenen Geräte. Dieser Schalter ist bei der Gemeinde Sarnen an jedem Arbeitsplatz im Einsatz.